

Einladung Generationen-RADLN über Gemeindegrenzen

Die **Stadtgemeinde Melk**, die **Gemeinde Schönbühel-Aggsbach**, die **Dorferneuerung aus Spielberg-Pielach-Pielachberg**, die **Dorferneuerung aus Schönbühel-Aggsbach** und die **Melker Wirtschaft "zunftzeichen"** möchte alle Bewohner zum gemeinsamen "**Generationen-Radln**" herzlich einladen. **Vom Kleinkind bis zu den Großeltern, alle sollen mitmachen!** Neben der Radl-Strecke gibt es einiges zu entdecken. Nimm dein Fahrrad und komm zu einer der drei Stationen. Viele in Niederösterreich werden am **RADLrekordTAG** mit dem Fahrrad unterwegs sein. Beim gemeinsamen Ausklang in Pielachberg wird die Photovoltaikanlage des FC-Hubertus eröffnet. **Klimaschutz hat in unseren Gemeinden eben einen hohen Stellenwert!**



Sa., 22. September 2012

9.30 Uhr **Abfahrt in Pielachberg - Sport- und Kulturhaus (Spielplatz)**

11.30 Uhr **Abfahrt in der Stadt - Rathausplatz**

Rahmenprogramm:

9.00 - 12.00 Uhr - **Tag der Sonnenblume** - **zunftzeichen** DIE MELKER WIRTSCHAFT **in der Altstadt**
Speisen und Getränke - **Verpflegungsmöglichkeiten für die Radler**

14.00 Uhr **Abfahrt in Schönbühel - Dorfplatz**

Interessantes Rahmenprogramm:

ab 12.00 Uhr - **Verpflegungsstelle für die Radler - Dorferneuerungsverein Schönbühel-Aggsbach**

ab 14.30 Uhr **Ankunft in Pielachberg - Sport- und Kulturhaus (Spielplatz)**

Rahmenprogramm:

ab 14.30 Uhr - **Gemütliches Beisammensein** mit Speisen, Getränken und **Hüpfburg** für die Kinder,
ab 15.00 Uhr - **Musikalische Unterhaltung** durch den **Musikverein Melk**

16.00 Uhr Festakt - Radl-Aktionstag mit der Eröffnung der Photovoltaikanlage

Danksagungen - Thomas Widrich, Bürgermeister der Stadtgemeinde Melk

Erich Ringseis, Bürgermeister der Gemeinde Schönbühel-Aggsbach

Festansprachen - ÖKR Karl Donabauer, Abgeordneter zum Nationalrat

Mag. Bettina Rausch, Mitglied des Bundesrates

ab 14.30 Uhr - Informationsmöglichkeit zur Photovoltaikanlage des FC-Hubertus



Radl-Strecke

Quelle: www.runmap.at



FC-Hubertus eröffnet Photovoltaikanlage

Auf den Dächern des Sport- und Kulturhauses in Pielachberg errichtete der FC-Hubertus (Trägerverein der Dorferneuerung) eine **10 KWp Photovoltaikanlage**. Gerade im Bereich des Klimaschutzes ist es der Dorferneuerung Spielberg, Pielach und Pielachberg ein besonderes Anliegen **nachhaltiges Bewusstsein vorzuleben**. Ein Ziel dieses nachhaltigen, ökologischen Projektes soll sein, neben der Erzeugung von ÖKO-Strom auch das Interesse bei privaten Hausbesitzern zu wecken, damit **PV-Anlagen** auf den Hausdächern in unseren Gemeinden in Zukunft **praktisch umgesetzt werden**. Im Rahmen der Veranstaltung **“Generationen-Radln”** wird diese Anlage offiziell eröffnet. **Ab 14.30 Uhr** kann man diese

Musteranlage besichtigen und sich über die erforderlichen Materialien und über Fördermöglichkeiten informieren. Man rechnet mit einer **Erzeugung von 11.000 KWh ÖKO-Strom** pro Jahr durch diese drei Einzelanlagen, dessen PV-Module auf vier verschiedenen Dächern des Sport- und Kulturhauses montiert wurden. Dies entspricht etwa dem **Stromverbrauch von 3,4 durchschnittlichen Haushältern** in Österreich und etwa **6.600 kg CO₂** (6,6 Tonnen CO₂) können pro Jahr eingespart werden. Diese Menge wird etwa bei einer Kilometerleistung von **35.000 Kilometer** im Jahr von einem Mittelklassewagen (Treibstoff: Diesel) freigesetzt.

Bericht und Fotos: Markus Ledl

<http://lebenimdorfanders.blogspot.com>

